Formulaire d’exercice du droit de rétractation

Si vous souhaitez exercer votre droit de rétractation et nous renvoyer les articles, vous pouvez
remplir le Formulaire de retour en ligne disponible dans I’espace contact de www.achchajai.paris
Vous pouvez également utiliser le formulaire suivant. Il vous suffit de le remplir dans son intégralité
et de le renvoyer par courrier postal.

Pour bénéficier d'un remboursement, vous devez nous retourner les articles conformément au
Droit de rétractation disponible dans la section Mentions légales de www.achchajai.paris. Le
renvoi du colis doit étre confié a un transporteur de votre choix, avec comme adresse de
livraison :

ACH CHAJAI PARIS

91 rue Saint Honoré 75001 Paris France - n° de TVA FR04789851177

Par le présent formulaire, j'exerce le droit de me rétracter du contrat de vente portant sur les
articles suivants :

Commande en date du :

Commande regue le :

Numéro de commande :

Prénom et nom :

Adresse e-mail associée a la commande effectuée :

Signature : Date :

ACH CHAJAI

PARIS



Form for exercising the right of withdrawal

If you wish to exercise your right of withdrawal and return the items to us, you can fill out the
online Return Form available in the contact area of www.achchajai.paris.
You can also use the following form. Just fill it out completely and send it back by post.

To receive a refund, you must return the items in accordance with the Right of Withdrawal
available in the Legal Notice section of www.achchajai.paris. The return of the package must be
entrusted to a carrier of your choice, with as delivery address :

ACH CHAJAI PARIS

91 rue Saint Honoré 75001 Paris France - VAT no. FR04789851177

By the present form, | exercise the right to withdraw from the sales contract concerning the
following items:

Order dated :

Order received on :

Order number :

First and last name :

E-mail address associated with the order:

Signature: Date :

ACH CHAJAI

PARIS



